

DE WineCase Deluxe Inox-Akku (617)

Ersatzakku

CASO[®]
DESIGN

Dieser Akku ist für die Verwendung mit dem WineCase Deluxe Inox (Artikel-Nr.: 616) bestimmt. Laden Sie den Akku vor der ersten Verwendung komplett auf. Trennen Sie den Akku nach abgeschlossenem Ladevorgang von dem Ladegerät, lassen Sie den Akku nicht für längere Zeit am Ladegerät angeschlossen.

Aufladen des Akkus

1. **Sie können den Akku aufladen, indem Sie ihn aus dem Gerät entfernen.** Entfernen Sie die Abdeckung am Gerät und Drücken Sie den Hebel am Akku in Richtung des Akkus um ihn aus dem Gerät zu ziehen. Schließen Sie das Akkuladegerät (Adapter) mit Netzanschluss an dem Akku und einer Steckdose an. Eine LED Anzeige am Akku zeigt den Ladefortschritt an.
2. **Akku aufladen, indem Sie ihn in dem Gerät lassen.** Schließen Sie das Akkuladegerät (Adapter) mit Netzanschluss an dem Gerät und einer Steckdose an. Der Akku kann auf diese Weise nur im Standby-Modus aufgeladen werden. Während des Ladevorgangs blinken im Display die Balken nacheinander und die Prozentanzeige in Zahlen steigt aufwärts.

Beachten Sie die Sicherheitshinweise und ausführlichen Beschreibungen, die sich in der Bedienungsanleitung der Geräte befinden.

HINWEIS

- Es dauert etwa 2 Stunden, bis der Akku vollständig aufgeladen ist.
- Laden Sie den Akku bei einer Raumtemperatur von 10 °C - 40 °C auf.

⚠ GEFAHR

- Laden Sie den Akku nicht mit einem beschädigten Ladekabel auf.
- Den Akku niemals auseinandernehmen, hohen Temperaturen aussetzen oder ins Feuer werfen.
- Die Akku-Pole nicht mit metallenen Gegenständen wie Schmuck, Münzen, Haarspangen, usw. berühren.

Technische Daten

Gerät	Ersatzakku
Name	CASO WineCase Deluxe Inox-Akku
Artikel-Nr.	00617
Anschlussdaten	11.1V; 8.7Ah
Außenabmessungen (B/H/T)	73 mm x 71 mm x 115 mm
Nettogewicht	524 g

EN WineCase Deluxe Inox-Akku (617)

Replacement battery

CASO[®]
DESIGN

This battery is intended for use with the WineCase Deluxe Inox (article no.: 616). Charge the battery fully before first use. Disconnect the battery from the charger when charging is complete and do not leave the battery connected to the charger.

Charging the battery

- 1. You can charge the battery by removing it from the device.**
Remove the cover on the device and Press the lever on the battery in the direction of the battery to pull it out of the device. Connect the battery charger (adapter) with mains connection to the battery and a socket. An LED display on the battery shows the charging progress.
- 2. Charge the battery by leaving it in the device.**
Connect the battery charger (adapter) with mains connection to the device and a socket. The battery can only be charged in standby mode in this way. During the charging process, the bars on the display flash one after the other and the percentage display increases in numbers.

Observe the safety instructions and detailed descriptions in the operating instructions for the devices.

NOTE

- ▶ It takes about 3 hours until the battery is fully charged.
- ▶ Charge the battery at a room temperature of 10 °C - 40 °C.

⚠ DANGER

- ▶ Do not charge the battery with a damaged charging cable.
- ▶ Never disassemble the battery, expose it to high temperatures or throw it into a fire.
- ▶ Do not touch the battery terminals with metal objects such as jewellery, coins, hair clips, etc.

Technical Data

Device	Replacement battery
Name	CASO WineCase Deluxe Inox-Akku
Item No.	00617
Connection data device	11.1V; 8.7Ah
External measurements (WxHxD)	73 mm x 71 mm x 115 mm
Net weight	524 g